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Presidente: Edirlei Cassimiro de Otiveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretá rio: Angelo Carra ra

Segundo-secretário: Matilde do Assentamento

Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e
nove minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipalde Presidente Médici/RO, sito
à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a décima sessão ordinária da décima
Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira, que após cordiais
cumprimentos pediu ao vereadorAngelo Carrara para que fizesse a oração de abertura dos
trabalhos. Em seguida, o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao
primeiro-secretário, vereador Angelo Carrara, para que procedesse a chamada dos
senhores vereadores. Em ato contínuo, o primeiro-secretário Angelo Carrara iez a
chamada nominal dos vereadores, que por sua vez confirmou a presença de 0g (nove)
vereadores: Alessandro Martins Santos, Angelo Carrara, Benito Alves da Cruz, Bia do
Assentamento, Juraci Jovem Bazilio, Marlon Claudio Custódio Vicente, Matilde do
Assentamento, Professor Ailton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Havendo Quórum legal, o
presidente Lei do Riachuelo declarou aberta a décima sessão ordinária da dãcima
Legislatura da Câmara Municipal, quando eram dezoito horas e onze minutos. Em ato
contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em deliberação para
discussão e votação pelo Plenário a Ata no 018t2021 da nona sessão ordinária dá decima
legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, que foi aprovada por
unanimidade dos senhores vereadores. Em seguida o presidente gairlãi Cassimiro Oe
Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara para que fizesse a leitura da
Or{em do Dia, que assim ofez; leitura do Projeto de Lei Municipal no O2gt2OZ1 de autoria
da Poder Executivo Municipal. Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
concedeu a palavra para que faça o uso da tribuna ao senhor vereador professor
Ailton que em nome do presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira cumprimentou
todos os membros da Mesa Diretora, em nome da vereadora Bia cumprimentou todos os
demais vereadores, cumprimentou os servidores da Casa e dísse; que estamos finalizando
o mês de abril e nada melhor do que fazermos um balancete mensal, que nesses quatro
meses já temos noção daquilo que começou a acontecer dentro do município; falou que
mesmo sendo, o mesmo prefeito que continua no Executivo, um legislativo com nove
vereadores, com novos pensamento e que se tem ouvido nos quatro cãntos do município,
algumas críticas, mas o vereador tem andado bastante e tem ouvido bem mais elogios,
importante que continuamos assim, para que possamos darmos respaldo a esse pãro;
disse que tem falado sempre, por onde andou o vereador professor Ailton para as pessoas,
náo tem nem onde se esconder, dizaí uma novidade, mas não tem como ter novidade mais,
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tudo que a gente vai dizer, as pessoas dizem eu já sabia disso aí, devido aos meios de
comunicação que são expansivos, que o vereador chegou a dizer para uma pessoa, que é
tão bom que de repente, dentro de dez minutos te deixa alegre, te leva às alturas e dentro
de um minuto também acaba com a sua imagern, por isso que temos que ter muito cuidado,
e que graças a Deus temos esses meios aí, principalmente no mundo o qual vivemos tem
nos dado aí uma forma no qual possamos atingir, por todos os lados que passamos você
posta alguma matéria, temos aí os meios de comunicações, que volta e meia recebemos
algumas críticas, através das emissoras de rádio e também recebemos elogios,
principalmente quando estamos mais próximos; disse que os vereadores Alessandro e a
Bia fizeram uso da emissora de rádio, hoje teve a participação do vereador Carrara e da
vereadora Matilde, e que os colegas vereadores estão de parabéns, que o vereador
professor Ailton não teve o privilégio de ouvir, mas tem certeza que os colegas deram uma
aula também; mencionou que teve alguns chamados de alguns professores, que o vereador
professor Ailton ouviu atentamente essa reunião, pois trabalha na educação há trinta e
quatro anos, o que não é brincadeira, que na reunião, o vereador Ailton estava ouvindo
atentamente alguns professores, que não só o vereador Ailton, mas também os colegas

, , também ouviram alguns professores, alguns funcionários, que os mesmos já vieram até oV vereador Ailton e, quando o mesmo vem ao Plenário para uma votação, já vem seguro do
que quer, mas faz muito tempo que o vereador professor Ailton não sentia o que está
sentindo, ou seja, vamos voltar a ialar com o secretário, vou voltar, quero conversar com a
maioria desses funcionários, pessoalmente, que o vereador professorAilton quer conversar
com eles para que possamos ouvir, pois já entendemos que o projeto é um projeto
polêmico, que alguns já vieram até o vereador professor Ailton e que não vai alterar muita
coisa, que não vão ser prejudicados de forma nenhuma, enquanto outros não querem que
votem essa matéria de forma nenhuma; disse que para se chegar a um consenso é
importante que falamos com o Executivo novamente, para que na semana que vem, o
projeto possa ser colocado para votação e com bastante segurança e, que em conversa
com o vereador Alessandro, o mesmo já tem a sua opinião, mas ainda depende de algumas
conversas, que o parlamento é isso aí, o parlamento é o que o vereador professor Ailton
tem repetido desde o início, essa aí, ainda não é uma matéria polêmica, porque ela é
bastante restrita, é específica e nós podemos, pode ter certeza que estaremos preparados,
para que nós podemos sim, receber diversas e diversas matérias durantes esses quatro
anos, que realmente a coisa é complicada, mas pode ter certeza, que Deus nos colocou

\.r aqui e o vereador professor Ailton vê todos bastante empenhados, é porque ele vai dar
discernimento para que possamos fazer tudo aquilo que possa ser de melhor para o
município de Presidente Médici, que jamais o vereador Ailton estará aqui, votando em
matéria que possa prejudicar as pessoas, de forma nenhuma; reiterou que no entendimento
do vereador Ailton todos os demais vereadores desta Casa, todos têm o maior empenho
pra que possamos fazer aquilo que for de melhor; falou que mais uma vez os vereadores
estarão amanhâ, se Deus permitir, indo a Porto Velho, que todos os vereadores que irâo a
Porto Velho terão os seus afazeres, já estamos com alguns recursos praticamente já
acertados para o município de Presidente Médici, a vereadora Bia também, !á está com um
encontro marcado com a Secretaria de Agricultura; ainda disse o vereador professor Ailton
que conforme falou na semana passada na tribuna, algo que vem enaltecer o município de
Presidente Médici, quando se fala de esporte, os olhos do vereador também brilha, até
mesmo porque é um formado na áreae, quando surgiu a oportunidade que, alguns diretores
do Ji-Paraná Futebo! Clube vieram a Presidente Medici procurar o prefeito, o Executivo
municipal para que se pudesse ceder o espaço aqui, o vereador professor Ailton nem falou
nada, seria até um falta de consideração com o município vizinho, mas o prefeito não mediu
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esforços, o próprio deputado Laerte também já estava pedindo apoio, estava precisado,
porque o nosso estádio não estava sendo utilizado, estava um matagal horrível, estava na
hora de iazer uma limpeza mesmo, dentro de três dias já acertaram um contrato para que
a equipe do Ji-Paraná pudesse fazer esses jogos aqui, já deu uma cara nova ao estádio,
que o vereador professor Ailton pediu ao Secretário de Educação, que não vamos cuidar
só da limpeza, se passar um ca!, já será o suficiente para abrilhantar, porque a mídia estará
presente e com certeza a nível de Brasil, Presidente Médici será levado seu nome, e aí
parece que não foi levado muito a sério também, mas foi super importante para jâ fazer
aquela limpeza, porque o governo do estado tinha interditado o estádio de Ji-Paraná, mas
quando foi na sexta-feira com muita pressão o mesmo liberou o estádio e, praticamente só
teremos apenas um jogo aqui, mas já estamos convidando eles para uma nova conversa,
para que possa Íazer pelo menor uns dois ou três jogos aqui no município, além do mais
sabemos que é muito difícil para que possa liberar para as pessoas, até mesmo devido a
aglomeração, porque com certeza se falar que o Ji-Paraná vaijogar aqui na quarta-feira e
abril os portões do estádio, certamente teremos umas mil pessoas ou muito mais para
assistir ao jogo e que, indiscutivelmente temos que respeitar as regras; mandou os

. , parabéns ao diretor de esportes, César Calha, que deu um duro danado, para dentro deV três ou quatro dias mudar a cara daquele estádio, juntamente com a Secretaria de
Educação, e que amanhã e o último dia para que possa na quarta-feira às quatro horas da
tarde estar pronto; o vereador professor Ailton ainda falou que já tem ouvido algumas
pessoas comentando a respeito daquele projeto da emenda do deputado Laerte, do pátio
da prefeitura que já está mudando a caÍa e, espera que este ano de 2021, realmente seja
diferenciado para o nosso município, até mesmo no início do mandato, o vereador
conversou com o prefeito e Íez um pedido, pra que não só na área rura! e que esse ano
possa começar a trabalhar em melhorias na estética da área urbana, pois tem certeza que
isso aí irá acontecer, pois está conversando e diversos bloqueteamentos estarão chegando
para o município, recursos a mais aí, que não tem dúvida que no final de 2021 e até o final
do mandato do vereador, tem certeza e esses oito anos, que sempre o vereador defendeu
também, porque às vezes o executivo inicia um trabalho e às vezes ali é pautado por uma
reeleição, e agora não tem aquele negócio de que estamos pegando dívida do passado, e
que não sabemos por onde íamos começar, principalmente os secretários, todos os
secretários que ali estão, já estão embalados e sabem quais os caminhos que possam

- percorrer; parabenizou o doutor Janari que tem acompanhado de perto o Executivo, que o
V mesmo leve um abraço a todos do Executivo e que, o professor Ailton tem consciência que

será uma grande gestão, encerrou sua fala pedindo proteção Deus para todos os colegas
vereadores que viajarão a Porto Velho amanhã e que sejam guiados pelo Pai, além do mais
estamos fechando o mês de abril com chave de ouro; Na sequência o presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra para que faça uso da Tribuna o vereador
Alessandro Maftins, por oito minutos que: em nome de Deus agradeceu mais uma
oportunidade de estar no Plenário para mais um dia de trabalho; em nome do vereador
Juraci cumprimentou todos os vereadores presentes, em nome da vereadora Matilde
cumprimentou a Mesa Diretora, em nome da Denize cumprimentou os demais servidores
do Legislativo, deixou um abraço para Edi!éia Maria Machado do Distrito de Novo
Riachuelo, para a professora Josefina (Zefinha), para Neia (diretora do hospita!), para a
Lourdinha (ex-vereadora e ex-prefeita) que acompanham à sessão pelo Facebook, deixou
as condolências á família da dona Raimunda Chaves, bem como condolências a toda
família Lions, pela perca do Paulinho da lotérica que também foi a óbito, em sua fala disse:
agradeceu de pronto ao prefeito, sem deixar de mencionar os agradecimentos a todos os
vereadores, por entenderem a importância dos requerimentos feitos pelo vereador
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Alessandro, como também os requerimentos efetuados de forma conjunta, que fossem
realizadas algumas ações no município, como por exemplo, à recuperação do bueiro na
estrada que dá acesso a casa do produtor Zé Luís da linha 144, esposo da professora
Lourdes Teixeira (aposentada) que são os pais da Vânia Teixeira, agente de saúde naquela
comunidade; deixou registrado o agradecimento ao Sirlei e ao Pinguinha que lá daquela
comunidade são, o Francisco e o Elizeu, o vereador Alessandro fez questão de deixar
registrado um muito obrigado, porque os trabalhos foram realizados com a participação de
vocês, porque vocês fizeram toda a reivindicação, fazendo apontamentos, mandando fotos,
mandando mensagens; ressaltou que é esse canal que temos, que não podemos perder
com a comunidade, porque nem sempre o vereador poderá verificar no próprio local, mas
a gente tem essa mensagem de lá pra cá, e conseguimos demandar daqui pra lá os
trabalhos, através do Executivo, os apontamentos, essa parceria que existe na Câmara de
entendimento dos pares, quando a gente apresenta um requerimento; o vereador
Alessandro estendeu os agradecimentos ao secretário Marcio Pereira e toda a sua equipe,
que foi a equipe que esteve presente lá, mas lamentou que o trabalho não foi com maior
excefência, porque foi realizado na quarta-feira e na segunda-feira, segundo as pessoas
que o vereadorAlessandro teve contato, foram unânimes em dizer que há muito não chovia
da maneira como choveu naquela região, disseram que foi muita chuva, houve o
rompimento de bueiros, bueiros que estavam comprometidos se romperam, o bueiro que o
vereador Juraci esteve acompanhando a instalação dele, e agora-possivelmente fizeram a
Iimpeza Iá, agora vamos Íazer a limpeza da segunda carreira de manilhas que tem Iá, e por
Iá vai ficar um trabalho muito bom; disse que o cascalho naquela região é um pouco
distante, que não pode cascalhar o loca! onde foi colocado o bueiro porque os
equipamentos que havia sido levados eram pra socorrer uma situação e quando a equipe
chegou lá, se deparou com uma outra situação, porém foi resolvido e houve essa questão
da trafegabilidade, pode ser por um momento ou outro dessa questão que seja impedido,
mas é temporariamente, não da maneira como estava com a estrada rompida; falou que o
prefeito tem dito também que as máquinas, a previsão é que nos próximos vinte, trinta dias,
estejam realizando seus trabalhos lá naquela região, então a gente entende que de maneira
mais efetiva será realizado todo esse trabalho da estrada principal, da estrada que dão
acesso à casa do senhor Ze Luís e demais propriedades daquela região; estendeu também
os parabéns a equipe do Roberto Boni, que é a equipe que diariamente, vêm realizando
àquele trabalho de recuperação da mária viária, a equipe está fazendo na Marechal
Rondon, todos os encontros das ruas e avenidas aonde está danificado, estão fazendo uma
recuperação para que haja uma maior durabilidade, um escoamento da água sem
comprometimento da via; reiterou os agradecimentos e parabenizou todos os servidores
daquela equipe; falou também o vereador Alessandro Martins, que é assim que teremos,
uma cidade com uma cara nova, uma cidade com perfil de um cuidado maior, que a
demanda era de fato muito grande e ela vem sendo diminuída, sendo trabalhada, ainda
com as particularidades, com as peculiaridades que o município tem em relação a isso;
disse que iá estamos quase recebendo a obra enfrente ao pátio da prefeitura e, tantas
outras que irão se estender pelo municípío buscando essa questão, de trazer melhorias
para a nossa cidade; por fim, o vereador Alessandro, em nome do doutor Janari, assessor
jurídico do Executivo, que estava pressente à sessão, estendeu os parabéns a todos os
demais servidores públicos e também disse, que projetos de extrema importância e
relevância, quanto o projeto 029 que a seguir estará sendo votado, passa pelas mãos dos
senhores, passa pela dedicação de trabalho dos senhores, o projeto trata da concessão
realde direito de uso da área que o município comprou, buscando atrair novos investimento
e com isso, gerar emprego e renda para o nosso município; reiterou o obrigado ao doutor
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na questão do diálogo, na questão da contribuição da discussão da matéria, junto com o
procurador Sérgio, junto com a doutora Suelen e demais secretarias, porque é assim com

esse zelo, com-essa dedicação que vamos ver o nosso município avançando a cada dia

mais; Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, concedeu a palavra
por oito minutos, para que faça uso da Tribuna à senhora vereadora Bia do
Assentamento que, cumprimentou a todos com uma boa noite, em nome da vereadora

Matilde do Assentamento cumprimentou a Mesa Diretora, em nome do vereador Benito

cumprimentou os senhores vereadores, cumprimentou, cumprimentou os servidores da

Casa, em nome do doutor Janari cumprimentou o público presente, agradeceu a Deus por

mais um dia de trabalho e disse: que hoje um dos motivos para estar aqui usando essa

tribuna é para fazer um agradecimento ao secretário de saÚde que recebeu o convite e veio

a Câmara para esclarecer o projeto 034 que tava dando muita falancia par aí, falancia de

pessoas que queriam ocultar a verdade sobre esse projeto; falou que veio porque teve
pessoas na casa da vereadora Bia, pessoas que lhe ligaram, que disseram, "vereador Bia,

como é que você mora aqui e você está apoiando um projeto para fechar nossas escolas

do quinto ao nono ano", aí a vereadora respondeu que não chegou esse projeto na Câmara

e que a vereadora Bia não tem conhecimento desse projeto. Outras disseram e
perguntaram: "mas tem esse projeto lá. A senhora, a vereadora Matilde, vocês vão votar
nesêe projeto? A vereadora Bia respondeu que o projeto não é esse e o entendimento que

a vereadora tem do projeto que chegou na Casa, é para legalizar a situação dos

funcionários que estão fora da sala de aula do quinto ao nono ano, é esse o entendimento
da vereadora Bia e que jamais irá aceitar na Câmara um projeto que venha contra a
comunidade ou então a vereadora Bia irá votar um projeto, pensando assim, a não vai ter
prejuízo para comunidade, alguns funcionários que vão perder, não é essa a forma de
pensamento da vereadora Bia, que estamos aqui para votar naquilo que é certo, que a
vereadora tem uma certa preocupação tem, porque o projeto depois de aprovado, projeto

de lei é lei, a gente tem uma preocupação sim; disse que é como o vereador professor

Ailton falou, nós não estamos aqui para criar ou aprovar projetos que venham desagradar

os nossos funcionários públicos; mencionou também a vereadora Bia que gostou muito da

fala do presidente do SINTERO na reunião, e entende a vereadora, que o presidente do

SINTERO está tendo o mesmo entendimento seu, que o município está querendo

regularizar a situação; a vereadora Bia também falou para as pessoas com essa falancia,
quê estão querendo ocultar a verdade, que tomem cuidado, que é muito feio, o que elas

estão falando por aí, principalmente quando essa pessoa está usando de má fé, não vamos

Íazer isso não que é muito feio, vamos esclarecer, como o secretário que veio aqui, ele

deu um show, passou todos os conhecimentos que ele tinha e afirmou que esse projeto

não tem nada a ver com a escola Florentan Fernandes; reiterou a vereadora e falou para

aquela comunidade, que o projeto é para legalizar os professores que estão fora de sala de

aula do quinto ao nono ano; disse ainda a vereador Bia que sua fala hoje era pra mostrar a

sua comunidade que precisava saber o que está acontecendo e não acreditar em falancias,
pessoas que querem esconder a verdade e que é muito feio, além do mais a posição de

cada vereador para votar é que o voto é livre, é do vereador, e que o vereador vota conforme

o entendimento de cada um, e a vereadora acredita que cada um dos vereadores que foram

eleitos, irão ser intimidados por uma categoria aqui não, ou por minoria de categoria não,

vamos votar naquilo que é certo e o que estão querendo tazer é induzir o povo do

assentamento, mas eles têm conhecimento também e, a vereador Bia afirmou que vai

distribuir copia do projeto para todos assentamento, que se daqui a um, dois, três, quatro

anos, cinco anos aquela escola chegar a fechar é porque vai faltar alunos, mas mesmo

v
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ffioraBiaquantoavereadoraMatilde,meSmoquenãoestejammaisna
Casa, irão estar na comunidade lutando para que isso não aconteça; em aparte concedido

sentiu é fecha
muito contente e muito satisfeito quando a vereadora Matilde fez um levantamento e

do número de crianças lá no assentamento, poi

que o índice de natalidade a nível nacional está baixo, oeralmente todo casa tem um filho

ou dois: ressaltou que querendo ou não. para ter escolas abertas tem que ter criancas. e
se{ern cerca de quarenta criancas de zero a cinco anos lá no assentamento. ao fechar o
norno ano. terá outras crianças cheqando também, isso é super importante: mencionou que

há
e rais

senado,res, ou alquém mais que não tem conhecimento e que não sabem diferenciar a áfea
ula fica

\-/ cfreio, der iras quando lembra o que fizeram para não fechar a Escola Pau Brasil, escgla.do

v

trabalhou vi limitando eloqi

da ve

Matilde, para nó que precisar. contem com o apoio do vereador professor Ailton: por fim, a
vereadord Bia do Assentamento reiterou o início de sua fala e, que a questão é que está
havendo falancias, que querem ocultar a verdade do projeto, e que a finalidade do projeto

está bem esclarecido, não é isso que falam, a finalidade é para poder legalizar os

funcionários do quinto ao nono ano, pois vão apenas cinco professores para a Escola

Florestan Fernandes e os outros com que vão ficar, o que o Executivo vai fazer com eles,

esse é o entendimento da vereadora Bia do Assentamento, e que a vereadora Bia do

Assentamento irá pegar o projeto e tirar cópias para entregar aos pais daquela linha. Em

ato contínuo o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação do Projeto de

Lei Municipal no 029t2021de autoria do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: leitura
para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 02912021 de autoria do Poder

Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres das comissões ao projeto 02912021

de autoria do Poder Executivo Municipal. Na sequência o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário os pareceres das

ComissÕes de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços
Públicos ao Projeto de Lei 02912021, que foram aprovados por unanimidade dos
senhores vereadores. Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de

da ve
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os vereadores da Casa serão contra, a não ser não tenham alunos, aí é diferente, mas
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Otiveira cotocou e,m discussão e primeira votação o Projeto de Lei Municipal no 02112021

de autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade dos senhores
vereadores em sua primeira votação. Continuando o vereador primeiro-secretário
Angelo Carrara solicitou ao presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, que colocasse à

apreciação do Plenário a dispensa de interstício de 24 horas para votação do Projeto em

segundo turno pelos senhores vereadores, que assim o fez, sendo aprovado por

unánimidade dos senhores vereadores a dispensa de interstício de 24 horas ao Projeto no

029t2021. Em ato contínuo o presidente Lei do Riachuelo colocou em discussão e

votação pelo Plenário, em segundo turno, o Projeto de Lei Municipal no 02912021, de autoria
do Poder Executivo Municipal que foi aprovado por unanimidade dos senhores vereadores
em segundo turno, seguindo-o para sanção do senhor prefeito municipal. Não havendo
mais matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a

palavra aos vereadores para explicaçôes pessoais a fim de que se manifestem sobre

atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme
determina o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes

na sessão os servidores: Derick, Marilene S. dos Santos, Roberto Pereira, Denize

r r Gonçalves, Paulo Rogério e José Juarez Barbosa dos Santos. Terminou a décima sessãov ordinária quando era dezenove horas e vinte e um minutos, não havendo nada mais a ser

tratado, em nome de Deus, o presidente Leido Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu,

José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata,
que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste

Poder Legislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente

Ata.

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 26 de abril de 2021.

\./
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